



# 大地

令和5年4月号

校長 指崎 邦久

この度の人事異動で着任しました。平成18年度から平成23年度の勤務時には、保護者の方々や地域の皆様のご協力をいただき、心に残る日々を送ることができました。縁あって、再度勤務させていただくことになり、往時のご恩に報いることができるように励みたいと思います。よろしくお願いいたします。

4月7日に入学式を行いました。57名の新入児が一生懸命に式に臨みました。相槌を打ちながら式辞や祝辞を聞く姿や、呼名に返事をしてお辞儀をする姿に、希望を感じました。6年生は会場で、2年生から5年生は教室のライブ映像で1年生の様子を見守りました。入退場の際には、6年生からの温かい拍手に包まれ、明るい雰囲気ですべてを終えることができました。その後の登下校では、上級生が1年生の手を引く姿が見られています。全校が入学を祝っていると感じています。これから、1年生が、そして全校児童が、安心して元気に学校生活を送ることができるように、教職員一同力を合わせていきます。

児童代表歓迎の挨拶



## 友達の輪を広げよう

本年度から、全学年で学級編成替えを行います。人懐っこく明るい窪っ子が、いろいろな人間関係を築くことや、考え方の異なる子供同士で協力することで見方や考え方が広がることを期待しています。子供たちには、始業式で「新しいクラスでできた新しい友達と、今までの友達と一緒に仲よくして、友達の輪を広げましょう」と話しました。昨年度から、子供の特徴や人間関係を見取りながら準備を進めてきましたが、ときには不安を感じる子供もいるかもしれません。気にかかることがありましたら早めに担任にお知らせください。



## 今年度の主な学校行事 心に残り、成長を促す機会となるように

今年度は、次のように学校行事を計画しました。感染症が拡大しないように配慮しながら、充実した活動となるように努めます。

- 校外学習 (1~4年\_10月下旬)
- 宿泊学習 (5年\_6月8,9日、6年\_9月11,12日)
- スキー学習 (5年2月上旬、6年1月下旬)
- 運動会 (5月20日(土)午前、全学年が集まって行います)
- 学習発表会・創立150周年記念式典(10月15日(日))

※ 今年度から、新型コロナウイルス感染症対策のための補助がなくなり、昨年度より経費がかかる場合があります。ご理解をいただきますようお願いいたします。

## 目標に向かって、努力を重ねる子供の育成 を目指して

子供たちが、生き生きと活動し、力強く課題に向かっていく力が育つことを願い、今年度の重点目標を「目標に向かって、努力を重ねる子供の育成」としました。

その目標へ向かうために、次のような行動が多くできるように指導していきます。



### 「時を守る」

限りある時間を有効に使うといろいろなことができます。始まりの時刻を守る、無駄な時間を減らすなど、時間を大切にする行動ができるように指導していきます。

### 「礼を正す」

自分も相手も大切にしてもらいたいという願いを込めました。心が通う挨拶をしたり、相手や自分の言動を大切にしたりできるように指導していきます。

### 「場を清める」

道具や場所、心を整える習慣を身に付けてもらいたいという願いを込めました。使った場所を整えることで、次に活動する人への思いやり、自分の弱さに負けない心が育つように指導していきます。



そのために、教職員一人一人の強みを結集して、次の7つを大切にしながら取り組みます。

1. 互いを大切にする人権意識を育てます。
2. 豊かな心の育成を目指します。
3. 適切な児童理解をもとにした生徒指導を行います。
4. 「わかる」「できる」授業を目指します。
5. ご家庭と力を合わせ、望ましい生活習慣の定着に努めます。
6. 教職員の指導力向上に努めます。
7. 教職員が子供の前に元気に立てるように、働き方を改良します。



本校の教育活動にご家庭のご理解とご協力をいただきますよう、お願いします。

\*\*\*\*\*

着任した教職員です。  
よろしく申し上げます。



退職・離任した教職員です。  
お世話になりました。

